

Negocios Shell invertirá en extracción profunda de petróleo en alta mar de Brasil



Por: [Nancy Gómez](#)

Viernes 21 de Marzo de 2025



Directivos de la petrolera Shell informaron que han decidido invertir en Gato do Mato, un proyecto de aguas profundas en alta mar de Brasil con una capacidad de 120 mil barriles por día, y donde se espera que el petróleo comience a fluir en 2029.

La empresa posee una participación del 50% en Gato do Mato, mientras que Ecopetrol y TotalEnergies se reparten el 30 y el 20 por ciento, respectivamente, del plan que incluye la instalación de un buque flotante de producción, almacenamiento y descarga.

(APHA)

Relacionado



Colombia busca aumentar la recaudación fiscal



Shell invertirá en extracción profunda de petróleo en alta mar de Brasil



Se vera afectado el calzado mexicano por el mercado asiático



Santander cerrará 95 sucursales bancarias